

Bericht zur Jahreshauptversammlung

Am Samstag, 18. Februar, fand in unserem Vereinsheim die diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen statt. Der 2. Vorsitzende Matthias Heßler eröffnete die Versammlung bei 28 anwesenden Mitgliedern. In einer Schweigeminute gedenkt die Versammlung dem verstorbenen Mitglied Ottmar Kube. Nach Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung und des Jahres- und Situationsberichtes des 1. Vorsitzenden folgten die Jahresberichte des Sportwartes, des Gewässerwartes, des Kassenwartes und des Kassenprüfers. Auf Antrag wird der Vorstand von der Versammlung entlastet.

Bei den anstehenden Neuwahlen wurden folgende Mitglieder gewählt:

1. Vorsitzender	Detlef Zülch
2. Vorsitzender	Manfred Jesse
Kassenwart	Erwin Kittl
stellv. Kassenwart	Markus Appel
Schriftführer	Michael Jesse
Gewässerwart	Ronald Paul
stellv. Gewässerwart	Kurt Weber
Sportwart	Wilfried Böttger
stellv. Sportwart	Thomas Herwig
Festausschuss	Günther Lehmann

Der 1. Vorsitzende Detlef Zülch bedankte sich im Namen des neu gewählten Vorstandes für das entgegengebrachte Vertrauen. Ausdrücklich bedankte er sich bei seinem Vorgänger Reiner Zäschke für die geleistete Arbeit in den letzten Jahrzehnten

Interessierten stehen die Vorstandsmitglieder gerne für eine Kontaktaufnahme zur Verfügung.

Der Vorstand



von li. n. re.: Markus Appel, Erwin Kittl, Günther Lehmann, Detlef Zülch, Michael Jesse, Wilfried Böttger, Kurt Weber, sitzend: Manfred Jesse, Thomas Herwig und Ronald Paul.